



当院キャラクター「ほねボーヤ」

# ごとう整骨院News

<http://www.goto-hand.com/>

Vol, 59 10月号

おかげさまで  
12年目！

ごとう整骨院は皆様のおかげで10月1日  
で12年目を迎えました。

ここまでやってこれたのも、患者さん・スタッフの応援があったからこそです。

この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございます。

また、これからもうご愛顧いただきますよう宜しくお願い致します。

12年と言うと長いように感じますが、自分としてはものすごく早く12年目を迎えた感じがします。

昔通院していて小学生だった子は大学生・社会人となり、立派に成長している姿を見るのも楽しみになってきました。

開業当初は独身だった自分もいつの間にか素敵な伴侶に恵まれ結婚し、息子が生まれ自分の家庭を築く様になりました。

息子の出産を機に自分の中でも色々変化してきました。

自分ひとりのときは気にならなかったワークチンの問題や食の問題など様々な問題が社会にはまだ解決されず山積みになっていきます。

自分ひとりの力で変えていくのは困難ですが、同じ志を持った仲間と一緒に勉強し、行動していきます。

12年目を迎えるにあたり、自分たちも初心に帰るため、自分たちは社会のために何が出来るのか？来院してくれる患者さんのために何が出来るのか？をスタッフと共に考え実行していきます。

具体的には今まで行ってきたウォーキング大会はもちろんです、地域住民の皆様への健康指導や、近くのスポーツ団体などにテーピングの講座や、ストレッチ講座、怪我をしたときの対処法やケガをしないための体作りなど、私達でお役に立てることとしたいと思います。

二コーズレターをお読みになると、「何かやっつけてほしいなあ」と思われましてらお気軽にご相談下さい。メールでもかまいません。ごとう整骨院のホームページからご相談下さい。宜しくお願い致します。

これからも今まで以上に患者さんのお役に立てるよう邁進して行きますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

(院長 後藤)

ごとう整骨院

携帯サイト



診療時間

9:00 ~ 12:30

15:00 ~ 20:00

土曜日は午前中のみ

日曜・祝祭日は休診

自律神経リラクゼーション療法は当院の

独自療法です。他院では受けられません!!!

今月から院長は毎週水曜日お休みです♪

キウナヨウツウオ-ゴトウ  
048-942-0510

診療時間のみ受付です